

# *Le XVIe Sommet de l'ALBA-TCP s'ouvre à La Havane pour une Amérique Latine Unie*

---



La Havane, 14 décembre (RHC)- Le XVIe Sommet de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des peuples a été inauguré aujourd'hui à La Havane par le président cubain Miguel Díaz-Canel.

La rencontre rassemble dans la capitale cubaine des chefs d'état et de gouvernement de la région et des promoteurs fervents du projet comme le président du Nicaragua Daniel Ortega, le président bolivien, Evo Morales et le président vénézuélien Nicolás Maduro au cours d'un sommet qui promeut et renforce l'unité latino-américaine dans la diversité comme principe d'une Alternative qui rejette toute tentative de ressusciter la Doctrine Monroe dans la région et l'interventionnisme.

Les débats mettent l'accent sur la nécessité de préserver la condition de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme Zone de Paix dans le contexte des agressions des États-Unis et de leurs alliés de la région, sous forme d'actes de campagnes de déstabilisation contre des gouvernements légitimes, démocratiquement élus comme ceux du Nicaragua et du Venezuela et l'abandon et la violation d'accords environnementaux pour favoriser les bénéfices des transnationales, la construction d'un mur séparant les

États-Unis de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Le président vénézuélien avait déjà mis l'accent sur l'importance de ce sommet à son arrivée à Cuba jeudi soir lorsqu'il a signalé : « L'ALBA est ici, pleine de vie, travaillant et pensant à tout le 21e siècle avec le drapeau de Bolívar et de Martí ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178891-le-xvie-sommet-de-lalba-tcp-souvre-a-la-havane-pour-une-amerique-latine-unie>



**Radio Habana Cuba**